

6 LANGENAU AKTUELL

8.7.2021



Ab aufs Fahrrad und los

Schülerinnen und Schüler des Albecker-Tor-Schulzentrums SBBZ Lernen konnten nach langer Homeschooling-Zeit bei der Radfahr-Prüfung ihr Wissen und Können unter Beweis stellen. Wie die Schule mitteilt, hatten die Kinder die theoretischen Grundlagen im Verkehrs- und Sachunterricht gelernt.

Es folgten fünf Tage Praxis. Bei Sonne, Hitze und Regen sei auf dem Verkehrsübungsplatz in Langenau – im Beisein von zwei Beamten des Polizeipräsidiums Ulm – mit viel Begeisterung geradelt worden, „was das Zeug hielt“. Sechs von neun Schülerinnen und Schülern bestanden die Prüfung. *Foto: Schule*